

ABSTRAK

Dhita Islami Dhamhudi, 126102202118 Pengaruh *Gadget* Terhadap Komunikasi dalam Keluarga berdasarkan Perspektif Islam (Studi kasus di Desa Sidorejo Kecamatan Doko Kabupaten Blitar), Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum. Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Ladin, S.H.I., M.H.

Kata Kunci : Pengaruh, *Gadget*, Hak Non Materiil Keluarga, Perspektif Islam

Konteks penelitian ini yaitu kurangnya pemberian hak non materiil dalam kehidupan keluarga dikarenakan adanya pengaruh *gadget*. Hak non materiil seharusnya diterima oleh anak dan suami istri dalam keluarga, karena bukan hanya hak materiil saja yang penting namun juga hak non materiil berupa bimbingan dan perhatian.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pengaruh gadget dalam keluarga di Desa Sidorejo Kecamatan Doko Kabupaten Blitar? 2) Bagaimana pemenuhan hak non materiil dalam keluarga karena adanya pengaruh *gadget* di Desa Sidorejo Kecamatan Doko Kabupaten Blitar?

Metode penelitian ini adalah metode kualitatif, dikarenakan metode ini mampu menghasilkan temuan pengetahuan, mengkontruksi fenomena serta mampu membuat laporan secara sistematis dan rinci terkait penelitian ini. Teknik pengumpulan data yang dipakai dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Narasumber dalam penelitian ini adalah masyarakat Desa Sideorejo Kecamatan Doko Kabupaten Blitar. Dalam pengecekan keabsahan data, penelitian ini menggunakan teknik triangulasi pada sumber data hasil penelitian yang dilakukan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Dalam Islam, keluarga harmonis sangat diinginkan, dengan saling pengertian dan toleransi. Di Desa Sidorejo, Kabupaten Blitar, gadget memiliki pengaruh baik dan buruk pada keluarga. Penting untuk mengurangi penggunaan gadget dan lebih banyak berinteraksi dengan keluarga untuk menjaga keharmonisan. 2) Gadget berpengaruh pada hak-hak materiil anak. Anak-anak dapat kehilangan bimbingan dan perhatian orang tua, sedangkan hak-hak materiil suami istri cenderung terpenuhi. Namun, hak-hak non-materiil seperti perhatian dan komunikasi sering terabaikan. Perspektif Islam memperbolehkan penggunaan gadget dalam komunikasi keluarga, tetapi harus diimbangi dengan pengendalian dan kesadaran diri yang tepat.

ABSTRACT

Dhita Islami Dhamhudi, 126102202118 The Influence of *Gadgets* on Communication in the Family based on Islamic Perspective (Case Study in Sidorejo Village, Doko District, Blitar Regency), Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Law. Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2024, Supervisor: Ladin, S.H.I., M.H.

Keywords: Influence, *Gadgets*, Non-Material Rights of the Family, Islamic Perspective

The context of this study is the lack of non-material rights in family life due to the influence of *gadgets*. Non-material rights should be accepted by children and husband and wife in the family, because not only material rights are important but also non-material rights in the form of guidance and attention.

The formulation of the problem in this study is: 1) How is the influence of *gadgets* in the family in Sidorejo Village, Doko District, Blitar Regency? 2) How is the fulfillment of non-material rights in the family due to the influence of *gadgets* in Sidorejo Village, Doko District, Blitar Regency?

This research method is a qualitative method, because this method is able to produce knowledge findings, construct phenomena and be able to make systematic and detailed reports related to this research. The data collection techniques used in this study are observation, interviews and documentation. The resource person in this study is the people of Sideorejo Village, Doko District, Blitar Regency. In checking the validity of the data, this study uses the triangulation technique on the data source of the research results carried out.

The results of this study show that: 1) In Islam, a harmonious family is highly desirable, with mutual understanding and tolerance. In Sidorejo Village, Blitar Regency, *gadgets* have a good and bad influence on families. It is important to reduce the use of *gadgets* and interact more with the family to maintain harmony. 2) *Gadgets* have an effect on children's material rights. Children can lose parental guidance and attention, while the material rights of husband and wife tend to be fulfilled. However, non-material rights such as attention and communication are often overlooked. The Islamic perspective allows the use of *gadgets* in family communication, but it must be balanced with proper control and self-awareness.

تجريدي

126102202118 ، Dhita Islami Dhamhudi تأثير الأدوات على التواصل في الأسرة على أساس المنظور الإسلامي (دراسة حالة في قرية سيدوريجو ، منطقة دوكو ، بليتار ريجنسي) ، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والقانون. جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية في تولونغاغونغ ، 2024 ، المشرف: لادن ، .S.H.I. ، M.H

الكلمات المفتاحية: التأثير، الأدوات، الحقوق غير المادية للأسرة، المنظور الإسلامي

سياق هذه الدراسة هو عدم وجود حقوق غير مادية في الحياة الأسرية بسبب تأثير الأدوات. يجب قبول الحقوق غير المادية من قبل الأطفال والزوج والزوجة في الأسرة ، لأن الحقوق المادية ليست مهمة فحسب ، بل أيضا الحقوق غير المادية في شكل التوجيه والاهتمام.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) كيف هو تأثير الأدوات في الأسرة في قرية سيدوريجو ، منطقة دوكو ، بليتار ريجنسي؟ (2) كيف يتم الوفاء بالحقوق غير المادية في الأسرة بسبب تأثير الأدوات في قرية سيدوريجو ، منطقة دوكو ، بليتار ريجنسي؟

هذا الأسلوب البحثي هو أسلوب نوعي ، لأن هذه الطريقة قادرة على إنتاج نتائج معرفية ، وبناء الظواهر وتكون قادرة على عمل تقارير منهجية ومفصلة تتعلق بهذا البحث. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. الشخص الخبير في هذه الدراسة هو سكان قرية سيدوريجو ، مقاطعة دوكو ، بليتار ريجنسي. في التحقق من صحة البيانات ، تستخدم هذه الدراسة تقنية التثليث على مصدر البيانات لنتائج البحث التي تم إجراؤها.

تظهر نتائج هذه الدراسة ما يلي: (1) في الإسلام ، الأسرة المتناغمة مرغوبة للغاية ، مع التفاهم المتبادل والتسامح. في قرية Blitar ، Sidorejo ، Regency ، يكون للأدوات تأثير جيد وسيء على العائلات. من المهم تقليل استخدام الأدوات والتفاعل أكثر مع العائلة للحفاظ على الانسجام. (2) الأدوات لها تأثير على الحقوق المادية للأطفال. يمكن أن يفقد الأطفال التوجيه والاهتمام الأبوي ، بينما تميل الحقوق المادية للزوج والزوجة إلى الوفاء بها. ومع ذلك ، غالبا ما يتم تجاهل الحقوق غير المادية مثل الاهتمام والتواصل. يسمح المنظور الإسلامي باستخدام الأدوات في التواصل الأسري ، ولكن يجب أن يكون متوازنا مع التحكم المناسب والوعي الذاتي.